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Bonjour Pascal, 

Merci d’être là pour nous et pour ceux qui te liront. Le message d’aujourd’hui sera 
court, à la suite de ce que nous vous avons déjà communiqué et en attendant la suite. Nous ne 
sommes pas encore en situation de pouvoir communiquer directement avec tout le monde, 
malgré la « faible » distance qui nous sépare encore de vous sur le pont de l’Ascension. Nous 
sommes cependant très proches et certains nous aperçoivent où nous devinent déjà au 
« milieu » du brouillard. N’as-tu pas déjà aperçu ce brouillard et ne ressens-tu pas 
l’accélération?

- Lorsque je me réveille la nuit, j’aperçois dans l’obscurité comme un scintillement de  
lumière, qui demeure même lorsque je ferme les yeux. Je ressens par ailleurs  
l’accélération et c’est vrai qu’il valait mieux être prévenu compte tenu des symptômes  
ressentis!

C’est pourquoi l’accélération n’est pas vécue par tous de la même façon, dans le respect du 
rythme et des possibilités de chacun.

- Je ressens également des changements autour de moi, même parmi ceux qui ne se  
préoccupent pas de l’Ascension en cours.

Les énergies sont présentes et se déversent abondamment sur la Terre. Elles agissent en 
permanence et en profondeur, restructurant votre ADN et modifiant votre fonctionnement de 
manière consciente ou inconsciente. Cependant l’accélération ne doit pas vous perturber au-
delà de ce que vous pouvez supporter et de ce qui vous est nécessaire. Un équilibre est 
toujours recherché entre ce que vous recevez et ce que vous pouvez supporter. De même 
votre volonté consciente ou inconsciente est prise en compte. Les énergies que nous vous 
envoyons et que vous recevez contiennent des codes leur permettant de s’ajuster selon vos 
propres codes. Ainsi elles sont reçues et traitées au cas par cas sur le critère de la 
reconnaissance des codes qu’elles contiennent en rapport avec ceux qui les reçoivent. Le 
Plan a été prévu à la source et par la Source et se met en œuvre à grande échelle. Il est donc 
inutile de résister ou de vouloir interférer. Le choix de l’Ascension n’est plus une option 
aujourd’hui sur la Terre, sauf à vouloir la quitter…

Nous nous adressons et nous présentons à vous au fur et à mesure de votre préparation, de 
votre évolution et de votre « réveil ». Les énergies que vous recevez activent les codes qui 
sont les vôtres et que vous avez reçus au fur et à mesure de votre préparation. Pour toi Pascal 
c’est un peu différent compte tenu de notre présence en toi.1 Passé un temps de surprise, 
vient maintenant celui d’une adaptation réciproque. Tes réactions sont normales. Tu 

1 Voir Messages précédents.



effectues les ajustements nécessaires, sachant que pour l’essentiel tu en as compris l’enjeu. 
C’est ce qui était prévu et nous n’en attendions pas moins de toi. Attends-toi à de nouvelles 
surprises, au moment où ce que tu as reçu et accueilli en ton être se révèlera au grand jour ! 
Ce sera une étape de plus à franchir et le lien qui te manque encore pour aborder la suite…

Le travail se fait à l’intérieur comme à l’extérieur, les deux aspects étant importants pour la 
suite. L’ouverture prochaine du « Centre Madeleines » en est un exemple. Tu es au rendez-
vous que nous nous étions fixé. Ton évolution intérieure comme celle de tes activités 
extérieures sont un signe des changements en cours et à venir. Nous recevons également ce 
signe et l’intégrons à nos plans. C’est ainsi que cela fonctionne. Le processus est créatif à 
l’intérieur d’un plan collectif, dans le respect et la libre volonté de chacun.

Le basculement est proche et les signes sont maintenant donnés pour ceux qui sont prêts à 
les recevoir. Ces signes sont différents pour chacun. La Terre elle-même reçoit et émets des 
signaux. Que ceux qui ont des oreilles pour entendre entendent et que ceux qui ont des yeux 
pour voir voient!2 En attendant, poursuivez votre chemin en l’allégeant. Nous vous aiderons 
dans ce sens. Profitez pleinement de l’énergie et de l’aide que vous recevez maintenant en 
abondance et ne vous arrêtez plus sur les atermoiements de l’ego. Il sera dépassé et surpris. 
Observez et vivez les changements en conscience. Le temps viendra ensuite de « retrousser 
les manches »  dans la joie et l’abondance de l’unité retrouvée.

D’ici là portez-vous bien dans l’assurance de ce qui s’en vient. Nous serons présents lorsque 
vous y viendrez. 

Avec tout notre Amour.

Votre famille de Lumière.

(Fin du Channel)

2 « Voilà pourquoi je leur parle en paraboles : parce qu'ils voient sans voir et qu'ils entendent sans entendre. Et  
pour eux s'accomplit la promesse d'Isaïe qui dit : « Vous serez tout oreilles et ne comprendrez pas, vous  
regarderez de tous vos yeux et vous ne verrez pas, car le cœur de ce peuple s'est épaissi, ils sont devenus durs  
d'oreille, ils ont fermé les yeux, de peur qu'ils ne voient de leurs yeux, n'entendent de leurs oreilles, ne  
comprennent avec leur cœur, et qu'ils ne se convertissent, et que je les guérisse » ! Mais vous, heureux vos yeux,  
parce qu'ils voient, et vos oreilles, parce qu'elles entendent ! Car en vérité je vous dis que beaucoup de  
prophètes et de justes ont désiré voir ce que vous voyez, et ils ne l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et  
ils ne l'ont pas entendu ! » (Matthieu 13, 13-23)


